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第2866例会	 令和元年 10 月 16 日（水）
（本年度第 13 回）

点　鐘 朝山 浩 会長
スマイル体操 豊見山 徹 親睦副委員長

司会と斉唱 大塚 正一 会場監督
生垣 繁 ソングリーダー

「それでこそロータリー」
出席報告 小澤 秀昭 出席委員長

会員数 55 名 出席 37 名 欠席 18 名
（対象外 5 名） 出席率 74.00%
前々回訂正 欠席 22 名 MAKE UP 4 名

（対象外 8 名） 訂正出席率 78.72%
欠席者
花田君 星野（博）君 星野（妃）君 上山君 小林君 
柾木君 妻鹿君 三平君 溝淵君 茂木君 
野口（哲）君 相良君 佐久間君 関君 世良君 
重田君 色摩君 山川君

会長報告 朝山 浩 会長
1.  台風 19 号で被災された皆様に、心よりお見舞い申し

上げます。
まずは会員の皆様の被災状況について確認し、今後
の対応について検討させていただきます。

2.  中原区民祭実行委員会より、賛助金の礼状が届いて
います。
なお、今回の台風の影響などもあり、区民祭は中止
となりました。

3.  中原区諸団体合同新年賀詞交歓会準備会のご案内
日時：11 月 8 日（金）10：00 ～
会場：中原区役所 501 会議室

幹事報告 野口 隆一 幹事
地区からの来信

①  RLI（ロータリーリーダーシップ研究会）パートⅡ
開催のご案内
日時：11 月 10 日（日）8：30-17：00
会場：聖光学院中学高等学校
※ 出席対象者：会長､ 会長エレクト､ 幹事､ ロータ

リーを一層理解したい方､ 将来有望な若手 ･ 中堅
の会員の方々

② 神奈川県ロータリアン親睦テニス会のご案内
日時：11 月 12 日（火）9：30 集合 18：00 解散予定
会場：湘南ローンテニスクラブ

委員会報告
入来 武久 60 周年実行委員長

60 周年事業の一環として、10 月 14 日（月）川崎市立 
井田小学校にて、中原区の剣道連盟に優勝旗の寄贈
を行いました。



このような状況を減らしていくことが、これからの私
たちの課題だと感じています。10 月 2 日（水）の当ク
ラブの例会で児童案件の経験が豊富な、こすぎ法律事
務所の山根 大輔弁護士の卓話にあったように「大人が
子どもに寄り添っていく」という姿勢が一番大切だと
感じています。本日のクラブフォーラムでは、地域密
着の RC として、どのように地域の子どもたちを支えて
いくかについて皆様と話し合えたらと考えています。

ニコニコリポート 横山 芳春 副会場監督
朝山 浩 会長、戸川 俊雄 副会長、野口 隆一 幹事、
入来 武久 60 周年実行委員長

会員の皆様、この度の台風 19 号の被害に際し、心よ
りお見舞い申し上げます。一日も早い復旧をお祈り申
し上げます。本日は、社会奉仕委員会によるクラブ
フォーラムです。クルーズ社会奉仕委員長、よろしく
お願いいたします。

クルーズ 由美子 君
本日は、社会奉仕のクラブフォーラムです。よろしく
お願いいたします。

ビール同好会：戸川 俊雄 君、生垣 繁 君、宮崎 秀樹 君、
大部 哲也 君、洪 征治 君、柳澤 信夫 君、豊見山 徹 君

豊見山会員が、ビール同好会に入会されました。大切
に仲間にしていきます。クルーズ社会奉仕委員長、ク
ラブフォーラムよろしくお願いいたします。

武田 信平 君
フロンターレは、13 日に行われたルヴァンカップ準
決勝、鹿島アントラーズとの第 2 戦を 0 対 0 で引き
分けました。しかし、第 1 戦を 3 対 1 で勝っている
ので、トータル 1 勝 1 分で決勝進出が決まりました。
決勝戦は 10 月 26 日、13 時から埼玉スタジアムで行
われます。何としてもタイトルを取って欲しいと思い
ます。ラグビー日本代表はスコットランドに勝利して、
グループ 1 位で準決勝に進みました。ベスト 4 以上
が見えてきました。頑張ってほしいですね。

川野 正久 君、松山 直樹 君
ラグビー日本代表の活躍に興奮の日々でした。まだま
だ続きます。嬉しい日が長く続きますよう、応援よろ
しくお願いいたします。

クラブフォーラム
貝田 洋 社会奉仕副委員長
10 月 14 日（月）に川崎市立
井田小学校で、第 45 回中原区
民剣道大会が行われました。小
学生、中学生、高校生、一般の
部などに分かれ、剣士が熱戦
を繰り広げました。大会の開
会式では、川崎北 RC の 60 周
年事業の一環として、中原区の
剣道連盟へ、中学生の大会優勝旗の寄贈を行いました。 
皆様もご存じかも知れませんが、実は神奈川県はスポー
ツ、特に武道が非常に盛んなのです。

私が約 40 年前に中原警察署で、中原区の少年少女に剣
道を教える社会奉仕活動を始めたきっかけは、長年やっ
ていた剣道（四段）を、警察官と共に子どもたちに教え
てみないかと別の RC 会員に誘われたことです。運動代
わりとして軽い気持ちで始めましたが、共に活動する
警察官は転勤が多くて、長期ではこの活動を続けられ
ず、私が辞められるような状況ではありませんでした。
また、今日まで続けてこれた一番の理由はやはり、一
緒に活動する子どもたちが練習時や大会で見せる、泣
いたり、怒ったり、笑ったりの一所懸命なキラキラし
た姿です。

練習場には私たちのような大人や警察官が常にいるの
で、子ども同士のいじめを心配する親たちも安心して通
わせられるのでしょう。現在、約 30 名程の子どもたち
が日々練習に励んでおります。私が教えている子どもた
ちの中には、まだ日本語を教わっている段階の小学校低
学年の子もおり、全てのことを言葉で教えるのは難しい
ため、教えかたには工夫しています。また、上級生になっ
てくると自然と勝ち負けにこだわるようになりますが、
私は全ての子どもたちに、精神面で強い子になっても
らいたいと願っており、「勝って驕らず、負けて腐らず」
と書いた手ぬぐいを持たせています。

これまで川崎北 RC からたくさんの練習道具の寄付があ
りました。中原警察署がまだ木造の古い建物だった時代
に、千葉県の古いお寺で合宿を行いました。バスで合
宿先に向かう前の集合場所に突然、戸川会員が山のよう
な量の子ども用の竹刀を抱えて現れ、プレゼントして
くださいました。バスに乗った私たちを見送る、戸川
会員の姿がとても印象的で、今でもよく覚えています。
このときの子どもたちは、おそらくもう誰かの親になっ
ているかと思います。

この社会奉仕活動を通して、何十年も警察署に出入りし
ていますと、道場では何も問題ない子どもたちでも練
習から解放された途端に、学校にも行かずにパチンコ
へ行ってしまうような中学生など、ちょっとした悪さ
をして親御さんを困らせてしまう光景も見てきました。 


